

# *Raul Castro préside une cérémonie militaire en hommage aux héros de l'Armée Rebelle*

---



La Havane, 12 janvier. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Raul Castro, a présidé ce jeudi au cœur de la Sierra Maestra la cérémonie militaire organisée pour le transfert et l'inhumation des restes de 33 combattants tombés lors de la guerre de libération ou décédés après le triomphe de la Révolution, le premier janvier 1959.

La cérémonie a eu lieu au mausolée du Troisième Front Mario Muñoz où ont été déposées les gerbes dédicacées par Raul Castro, par les proches des héros et par le peuple cubain.

Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a appelé à multiplier l'hommage aux héros avec le travail quotidien créatif et innovateur.

«Les dépouilles mortelles de ces patriotes immortels, quelques-uns tombés pendant la lutte insurrectionnelle et d'autres décédés après le triomphe de la Révolution reviennent ici pour rester aux côtés de leur chef légendaire, le Commandant de la Révolution, Juan Almeida.»

Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine a créé en mars 1958 le Troisième Front Mario Muñoz de l'Armée Rebelle et il a confié sa direction au Commandant Juan Almeida.

Le président cubain a plus tard visité l'entreprise militaire industrielle de Camagüey, fondée il y a presque 30 ans par le Commandant en Chef, Fidel Castro.

Les responsables de cette entreprise et de l'Union des Entreprises militaires qui ont accueilli le président cubain ont dressé un panorama des productions visant à satisfaire la demande de la défense et de leur contribution à l'économie nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152466-raul-castro-preside-une-ceremonie-militaire-en-hommage-aux-heros-de-larmee-rebelle>



**Radio Habana Cuba**